

Ecopetrol registró la producción más alta de los últimos nueve años con 746.000 barriles por día

05/03/2025



Así se registra en un informe publicado como información relevante por la Superintendencia Financiera, sobre los resultados del Grupo Ecopetrol en el 2024.



Ecopetrol registró la producción más alta de los últimos nueve años, con 746.000 barriles por día. Foto: suministrada a Boyacá Ecopetrol registró la producción mas alta de los últimos nueve años, con 746.000 barriles por día. Foto: suministrada a Boyacá

Sie7e Días

Según un informe de la Superintendencia Financiera, en el 2024 Ecopetrol tuvo un sólido desempeño operativo y financiero, que incluyó el sobrecumplimiento de algunas de las metas.

La petrolera estatal registró la producción más alta de los últimos nueve años, con 746.000 barriles por día. El volumen de hidrocarburos movilizado por los sistemas de transporte fue de 1.119.000 barriles por día, con un incremento de 5.800 barriles por día frente al 2023.

En materia financiera, las utilidades netas llegaron a 14,9 billones de pesos, mientras que las inversiones sumaron 6.119 millones de dólares y se ubicaron dentro del rango establecido para el año.

Se lograron eficiencias por 5,3 billones de pesos, que es una cifra superior en 40 por ciento frente a la meta fijada para el año. De estas cifras, el Grupo Ecopetrol contribuyó al desarrollo del país con transferencias totales a los accionistas por 42 billones de pesos.

Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol, se pronunció frente al informe de la Superfinanciera: "finalizamos el 2024 con resultados operativos robustos que impulsaron los logros de toda la compañía, de acuerdo con las metas establecidas a inicio de año".

Agregó que, presentaron un sólido plan financiero y de inversiones para el 2025, el cual es el resultado de un proceso de planeación riguroso de todo el Grupo Ecopetrol, buscando generar valor sostenible para los accionistas, y que gracias al programa de eficiencias en Ebitda, capex y capital de trabajo, lograron optimizaciones récord por 5,3 billones.

"De cara al 2025, nos posicionaremos para continuar generando valor y rentabilidad a nuestros accionistas, bajo estrictos criterios de disciplina de capital, enfocados en eficiencias y fortaleciendo nuestro negocio tradicional para potenciar las energías para la transición. Todo ello en el marco de un Gobierno corporativo, sólido y bajo un esquema de institucionalidad robusto", afirmó Roa Barragán.

< En Casanare abren caminos con placa huellas

> ¿Por qué se reunió el gobernador con el alcalde de Tunja minutos después de conocerse el fallo que le anula su elección?

-Publicidad-

-Pico y Placa-

NUEVO SIE7E DÍAS

PICO Y PLACA EN TUNJA

Para vehículos particulares

A partir del lunes 30 de septiembre de 2024

Picacas terminadas en los dígitos:

Jueves 9 - 0

En el centro histórico
De 06:00 a.m. a las 02:00 p.m.

En el resto de la ciudad
De las 02:00 a las 04:00 p.m.
De las 04:00 p.m. a las 08:00 p.m.

www.boyaca7dias.com